



**教育目標「お互いを認め合う雰囲気の中で、
目が生き生きと輝いている児童生徒を育てる」**
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～あきらめなければ～

私が校庭にいると、ある子が私のところに駆け寄って来て
「校長先生は一輪車と竹馬はできますか？私は下手っぴです。」

と言いました。そして、続けて

「でも、あきらめなければいいんですよね。」
と言って、一輪車を取りに走って行きました。



校長 松元 優彦

私は大変胸が熱くなりました。その通りです。私たち口之島小・中学校の職員は「できるようにさせたい」「わかるようにさせたい」「力を伸ばしたい」「世界を広げたい」と思って日々頑張っていますが、それと同じくらい大事にしているのが、「チャレンジ」です。そのときに私たちがずっと言い続けているのは「失敗しても間違ってもいいからとにかくチャレンジ」「簡単にあきらめない」「チャレンジする人、あきらめない人が偉い」ということです。

子どもたちって意外にすぐあきらめて投げ出してしまいがちです。そして「無理」「できない」「どうせ～」「いくらやっても～」と言います。そのときの子どもたちの目は全然輝いていません。口之島の子どもたちをこんな顔にしてはいけません。そうならないためには、子どもたちに根気強く教え、温かく見守り、励ましの声かけを続けることが大事です。



冒頭の子に対して、私も

「その通り。よくわかっているね。絶対にあきらめなさんな。何十回も何百回も失敗してもいいんだからね。とにかくあきらめないんだよ。最後まであきらめない子がすごく偉いんだからね。」
と言って送り出しました。一輪車を取りに走っていくその後ろ姿は輝いていました。

【8・9月の行事予定表】

【8月】

- 15日（木）口之島盆踊り
- 21日（水）出校日
- 25日（日）PTA愛校作業（8:00～10:00）
- 31日（土）夕涼み会（18:00～21:00学校）



【9月】

- 2日（月）始業式
- 3日（火）文化祭・運動会地域話し合い
- 5日（木）PTA授業参観
- 24日（火）中学校中間テスト
- 27日（金）トカラ列島マラソン試走



※ 今年度1学期も学校教育に対し、御理解・御協力いただきましてありがとうございました。大きな事故もなく、無事に1学期が終了できました。夏休みも事故等のない楽しい夏休みになることを願っています。
※ 8月5日（月）～9日（金）は学校が閉学期間になります。御迷惑をお掛けしますが、よろしくお願ひいたします。

【今月の行事の様子】 一学期最後の思い出ができました。

【臨海学校】

7月3日から一泊二日で臨海学校が行われました。1学期は水泳学習などで天候に悩まされることが多かったのですが、今年の臨海学校は天候不良で2日とも校内での実施となりました。残念ではありましたが、先生方の準備のおかげで楽しい臨海学校となりました。

1日目は口之島の海や山を満喫する計画でしたが、レクリエーションやテント張り、食事作りなどの活動をし、夜は花火大会やきもだめで楽しみました。雨天時メニューでしたが、児童生徒はどの活動も楽しく行うことができました。自然と触れ合うことはできませんでしたが、中学生と小学生が触れ合う微笑ましい姿が垣間見えた臨海学校でした。児童生徒の団結力が強まったのではないかでしょうか。



【カヌー・遠泳大会】

臨海学校2日目に実施できなかった遠泳・カヌー大会を10日（水）に延期するも、10日も延期。しかし、やっと11日（木）に実施することができました。子どもたちもやっと実施できたので、大変うれしそうでした。カヌー大会では、スプリントレースとリレーを行いました。カヌーは3年目になりますが、年々上手になっていて、リレーでは上手にブイを回り、スピードに乗った漕ぎ方を見せてくださいました。

遠泳大会は、漁港内で実施。距離的には昨年度と変わらず実施できました。中3の君を先頭に、それぞれの泳力に合わせ装備も様々な状態で全員が泳ぎ切りました。みんなよく頑張りました。



【夕涼み会】 今年で3回目！みんなで盛り上がりましょう！

8月31日（土）、今年で3回目となる口之島夕涼み会が行われます。口之島ふるさとづくり実行委員会の方々と共に催のもと、島民のみなさんにも恒例となって定着してきたのではないでしょうか。今年多くの島民の皆様に御協力、御参加をお願いいたします。

夏休み最後の思い出と一緒に作りましょう。皆さん、お楽しみに！！



【お知らせ】

- 先月、県図画作品コンクール十島村審査会が行われました。今年は、推薦4名、特選5名など多くの児童生徒が入賞を果たしました。本日の全校朝会で表彰しました。推薦を受賞した作品は県審査会へ出品されます。賞を目標に、児童生徒、職員一丸で取り組んだ結果です。皆さん、おめでとう！
- 7月22日から始まる県総体バドミントン大会に中3の君、中2の君が出場します。また、8月18日には県小学校バドミントン大会に小6の君、小5の君が出場します。上鹿前の声かけ、応援よろしくお願ひいたします。（左から中3君、中2君、小6君、小5君）
- 追い込み漁を明日18日（木）に行います。14:00頃からの開始になります。子どもたちに出会ったら声かけをお願いいたします。
- 8月25日（日）にPTA愛校作業を行います。保護者はもちろんのこと、島民のみなさんも御協力をいただけたら助かります。時間は8:00～10:00の予定です。

